

Campaña de vacunación en San Felipe vuelve a los Cesfam

Debido al aumento en los niveles de cobertura con la vacunación contra la influenza en Aconcagua, es que en San Felipe se ha determinado continuar con esta campaña en los Centros de Salud Familiar (Cesfam), en sus vacunatorios puntualmente, en los horarios establecidos.

Con esto, el punto de inoculación que se había establecido en dependencias del Liceo Roberto Humeres de nues-

tra ciudad, ya cerró sus puertas, por ende, quienes deseen recibir esta vacuna contra la influenza, como también completar su esquema contra el covid 19, lo pueden hacer dirigiéndose directamente a los Cesfam de nuestra ciudad.

La alcaldesa **Carmen Castillo** dijo que «*nosotros llegamos bastante bien con la meta establecida de personas, el 80% de vacunación objetivo,*

• Punto establecido en el Liceo Roberto Humeres ya cerró sus puertas.-

pero sigue estando disponible la vacunación en nuestros centros de salud».

Es por esto que, gracias al aumento de la cobertura de inoculación, la campaña seguirá en los Cesfam. Cabe recordar que, según cifras entregadas por la Autoridad Sanitaria de Aconcagua, la co-

bertura de vacunación contra la influenza en nuestra zona alcanza el 81% de los grupos objetivos.

Campaña de inoculación cuyo objetivo es llegar al menos al 85% de cobertura de los grupos objetivos, estos son, mujeres embarazadas, adultos mayo-



En los Cesfam continúa la campaña de vacunación.

res, menores de edad y personas con enfermedades crónicas.

Es por esto que se han realizado diversos llamados a acudir a vacunarse a las personas pertenecientes a estos grupos, con la finalidad

de generar una inmunidad mayor de personas y evitar la gravedad del contagio de influenza; esto, considerando aún más, las bajas temperaturas que tenemos en la actualidad en este invierno.